
 

「要求に応えた活動と会員拡大で、 

クラブと愛知スキー協を元気にしよう」 
第 53回定期総会開催 浅井報告 

愛知スキー協会は 7月７日（日）午後 1時～4時半、イーブル名古屋で第 53回定期総会を開催

しました。今年は会場参加を基本とし、代議員総数２２名で２２名の全員出席で成立し、評議員 1名、

会計監査 1名の計 24名の出席でした。 

議長にサザンクロスの首藤さんとイエティの澤田知希さん、資格審査委員など大会役員選出後、担

当役員から総括、会計報告、会計監査報告、方針、予算案が提案され、討論にはいりました。 

 提案について①STTの具体的な実施 ②上級指導員を目指す候補者は？ ③スキーメイト郵送料

の値上げは予算に計上されているか などの質問がありました。 

また５つのクラブから状況について報告があり、各部（技術部・競技

部・山スキー部、ボード部）から方針の具体的な提案がされました。 

「ハダシスキークラブは親子でスキーを楽しむことを目的に作った

クラブだったが、子どもたちが大きくなり、その役目を終え解散するこ

とになった」と報告がありました。 

討議は参加者全員が発言できるように 2つのグループに分かれて実施しました。基本方針のうち

の①生き生き楽しいクラブをめざそう ②地球温暖化対策を取り組もう の二つのテーマについて話

し合いました。これは参加した代議員からも好評でした。 

全体討論に戻り、２つの分科会でどんな意見がでたかが報告されました。更にスキー環境について

物価高騰など経済的な負担が増えてきているとの意見、またホームページについても新たな担当者

を加えてクラブ紹介も載せて楽しいものにしていこうとの意見が出て、積極性が感じられました。 

提案された議案と次期理事の選出はすべて賛成多数で可決されました。 

直滑降の土屋多賀子さんが新たに理事に選出され、ハダシの寺田康平さんと島田二郎さんは退任

されました。第 1回の理事会をその場で開き、理事長に浅井千恵さんを選出しました。 

第 53期の理事と会計監査は以下です。敬称略。 

 

No. 氏名 クラブ No. 氏名 クラブ No. 氏名 クラブ

1 浅井千恵 深雪 6 三宅幸一 直滑降 11 首藤秀一 サザンクロス

2 永田政広 直滑降 7 土屋多賀子 直滑降 12 澤田知希 イエティ

3 澤田安利 イエティ 8 経塚茂 ぶなの木 13 戸川清人 深雪

4 安藤洋子 深雪 9 岡本健太郎 ぶなの木 14 寺田康男

5 加藤真理子 直滑降 10 石橋博俊 ぶなの木
会計
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分散会１ 



直滑降クラブ、総会開催す 
 7月１３日(土)、緑生涯学習センターにて第５３回クラブ総会を開催

しました。参加者は８名です。(一人転んで、けが人あり) 

 昨シーズンのスキーは 12月・1月に雪が少なめ、3月半ばに雪がま

た降るというふうにゲレンデ状況が変則的でした。クラブのスキー行事計画は１月第三週のツアーは

参加者不足で中止、他のツアーもそれぞれ４名前後の参加者しかありません。成人の日を含めた連

休に行なってきたクラブ合宿を２月に変えましたが、来シーズンは元に戻そうということになります。

クラブ員でスキーに出かけている人は約１０名です。身体の不調で一時的にスキーから離れている

クラブ員もいますが、高齢化による体力不足で疎遠になっている現状があります。 

宿代やリフト代の高騰が厳しいという話がでました。平日の日帰りスキーの行事も取り組んで欲

しいと。 

オフトレとして一年中バドミントンを取り組んでいますが、月に３～４回緑生涯学習センターにて夜

6時から 9時まで練習行なっています。コート 3面使って、クラブ員以外の愛好者もたくさん参加し

てくれ、賑やかに楽しんでいます。上手、下手の差は大きいのですが、適当に遊んでもらえます。怖

い人はいません。来る人拒まずです。参加費は４００円。 

新しい年度のクラブ登録会員数は２８名になります。行事計画については、月一度の例会はでき

るだけ実施したい。ハイキングなども取り組みたい。スキー行事はスキー場や宿が未定(変更)なとこ

ろがあるので、早く決めたい１０月中にはと思っています。秋に紅葉見学をしたいがどこがいいかな

ども出し合いました。 

 ２時間総会を行った後、直ぐ近くの和風レストラン米常にて、恒例の夕食会を行いました。 

夕食会には３名の方が加わり交流を深めました。時節がらもあり、２時間位でお開きとしました。 

（加藤） 

 

 

新日本スキー連盟愛知県連盟定期総会参加報告  

深雪 安藤洋子     

       

6月 30日（日）に愛知民主会館にて新日本スポーツ連盟愛知県連盟の総会がありました。午前

中は全商連の会長の太田義郎さんの「高齢者の健康法とスポーツの勧め＆インボイスの導入につ

いて」という講演がありました。太田さんは直滑降のクラブ員とのことでスキーの話もたくさんありま

した。特に印象に残っているのは海外のスキーに行った話で太田さんはウィスラーがとてもよかった

とおっしゃっていました。朝食を旅館でとるのではなく、リフトで登った山の上でのんびりとるのが一

般的だそうで、その、のんびりしたところが太田さんは気に入ったそうです。日本も途中で朝ご飯を

食べるところがあればいいのにと言っていました。ウィスラーは今年深雪スキークラブを中心に岐阜

のクラブ、ぶなの木スキークラブの人たちが何人かで行った場所で、深雪の人たちも、とてもよかっ

たと言っていました。話を聞いて私も機会があったらいつか行きたいと思いました。 

インボイスの話は、フリーランスで働いている人はウーバーイーツの配達をしている人も含めて

皆、税務署に届を出さなくてはいけなくなり、大変な混乱が起きているという話でした。まさに太田さ

んの専門の話でした。 

積極的な取り組み、元気になる話がたくさんありましたが、かかえている問題は世代交代やホー

ムページの充実などスキー協と重なるものもありました。 

 



涼しい！ さすが標高 1665m 
ぶなの木スキークラブ 第 8回新人歓迎山行 髙ボッチ山・ブルーベリー狩り・蕎 

 

ぶなの木スキークラブ、新人歓迎山行はもう 8回目になります。白樺湖のちょっと北側、姫木平に

あるクラブ員藤田さんの別荘（おかしな庵）を拠点に毎年、新人歓迎山行を実施しています。今年度

の新人は 8名でしたが今回の参加者は 2名、歓迎する側を含めて 9名でした。 

7/20（土）高ボッチ山(1665m)散策 車で髙ボッチスカイラインを第 1Pまで。そこから約 30分

のハイキング。髙ボッチ山から天気が良ければ周囲の山々が一望のはずでしたが少しガスっていて

見えませんでした。が、涼しい！！愛知での暑さが嘘みたい。さすが標高 1665ｍ。 

流す汗もありませんが和田宿温泉ふれあいの湯（長和町）で入浴、今晩のビールを買い込んでお

かしな庵へ。さっそく BBQ。食材は藤田さんが昨日のうちに買っておいてくれたので、庭にテントと

新品の BBQセットを置くだけ。毎年、何かしら新しいグッズが登場し本当にお世話になっていま

す。昨年はテントに着ける 2本の蛍光灯でした。明るい。涼しい！ここは標高 1300ｍ。室内温度が

20度。夜も毛布を掛けて就寝しました。 

7/21（日）みんなのお目当て、ブルーベリー狩り。藤田さんのスキー仲間なので市価の半分のお

値段。約 45分で 2.3kgの収穫の藤田さんが一番。私めは 830ｇ1,000円。ブルーベリージャム

を作りました。 

次に今年 7月 11日にオープンしたばかりの「信州酒ミュージアムｉｎ蓼科」の見学、中の一升瓶の

展示が圧巻でした。昼食は隣の信州手打ちそば「遊楽庵」。ここは藤田さんの同級生が支配人をや

っているというので予約してありました。美味しい蕎だと好評でした。 

参加者から「1年間の遊びをまとめてやったみたい」「ブルーベリー狩りは楽しかった。また来た

い」との声。人数は少なかったんですが、涼しい！楽しい！お値打ち！の 2日間でした。（浅井 記） 

 

 

生の迫力と歓声にドキドキ  
深雪スキークラブ 

7月 25日（木）大相撲名

古屋場所を観戦しました。参

加者 12名。3月の中日新

聞に入場券斡旋のチラシが

折り込まれていました。地元

の販売店に注文すればいい

ので、クラブの 7月行事として企画。優勝争いも面白くなる

13日目を予約しましたが、残念ながら取れなくて、12日目

BBQ 
髙ボッチ山 

ブルーベリー狩
り 



の 7/25（木）となりました。枡席で長時間座っているのは辛いので椅子席を予約。 

当日は故郷出身の力士応援のため早く行くという人、退屈するかもしれないから遅く行く人、あと

８名は 3時入場。連日満員御礼。今日も当日券売り切れ。廊下では相撲グッズ販売のお店が立ち

並び、お弁当やビールもある。場内に入ってびっくり。ほとんど枡席。私たちは椅子席の一番前。椅

子席は 6列しかありません。もっと土俵に近いと思っていました。双眼鏡を持ってきて良かった。 

隣の人と今の勝負は面白かったねと話しているうちに次の取組。つい見逃すこと数回。仕切り時

間が十両は 3分以内、幕内 4分以内だそうです。 

参加者から「５年ぶりの大相撲観戦。生の迫力と歓声にドキドキしました! テレビの感覚が抜けな

くて、勝負の行方を見逃すこともありましたが、楽しい時間を過ごせました。」「チケットを忘れ取りに

戻り、故郷の志摩の海の取組が終っていたらどうしようとドキドキ。大丈夫でした。」「また来年も見

たい」と好評の感想。 

6時終了してから金鯱横町で乾杯。楽しめました。 （浅井記） 

 

 

東海ブロックスキー交流学習会 誰でも参加出来ます 

日時：１0月 19日（土）午後～20日（日） 

会場：なかちゃんハウス  愛知県江南市力長町神明１０７  

Tel ０５８７−５４−３０４９ 

日程：10／19（土）午後～技術委員長野瀬孝さんを招いて、野瀬さ 

 んの人がら、スキー協との出会い、その技術に学ぶ。 

       野瀬デモの"切り替えはこうでなくちゃ！" 

１０／２０（日）午前 今のスキー協がかかえている問題点を洗い出し解決の糸口をみつけよう 

午後 岐阜県広域防災センターで、煙り、地震、消火器体験をして防災の意識を高めよう  

地震体験可能な地震：濃尾大震、阪神淡路大震災、東南海地震(想定)など 

模擬避難所での避難所における生活を疑似体験 

濃煙迷路 建物内で火災が発生し、煙が充満した際の避難方法を体験 

                       ＊詳細・申込方法について、後日のチラシ参照 

 

 

第 27回東海ブロックスノーフェスティバル準備進む 

クラブ員・友達・家族を誘って大いに楽しみましょう 

2025年 1月 24日（金）夜～26日（日）  

平湯温泉スキー場を中心に 宿は中村館 

   チラシは 9月中に出来上がります 

今年 4月から愛知、岐阜、三重、静岡の各実行委員を中心に準備を

すすめています。スキー教室、スノーボード教室、ポール教室、スノーシュー、ネイチャースキー、山

スキー、おもしろ競技会など楽しい企画を練っています。 

  山スキー 1/25（土）「入門＆ゆったりコース」26（日）「健脚コース」猫岳 スノーシュー： １/２５

（土）上高地 １/２６（日）鍋平 ネイチャースキー： １/２５（土）上高地  １/２６（日）平湯峠 など 

 


